

AVISO DE PRIVACIDAD

Con fundamento en los artículos 15 y 16 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares hacemos de su conocimiento que FUNDACIÓN LICEO SOFÍA LABASTIDA IAP., en lo sucesivo "LA FUNDACIÓN", pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad, con el fin de asegurar la protección y privacidad de sus Datos Personales, así como regular el Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición de los mismos. Para efectos del presente aviso, los términos que se utilicen en este, y que no estén definidos en el mismo, tendrán el mismo significado que se les atribuye en la ley responsable del tratamiento de sus datos personales:

I.- Identidad del responsable y medios de contacto.

Encargado de privacidad: Fundación Liceo Sofía Labastida, I. A. P.

Domicilio: Av. Baja California # 325 interior 1, Col. Hipódromo, CP. 06100, Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México.

Correo electrónico del encargado: lucilatopete@hotmail.com Teléfono: 551054 4501

II.- Los Datos recabados:

- Nombre completo.
- Edad.
- Fecha de nacimiento.
- Género.
- Escolaridad.
- RFC / CURP.
- Domicilio.
- Número telefónico fijo y/o celular.

III.- Fines con los que utilizaremos sus datos personales:

Estos serán utilizados única y exclusivamente para los siguientes fines:

- Datos estadísticos para diversos donadores.
- Información solicitada por autoridades Gubernamentales.
- Auditorias de carácter financiero y administrativo.
- Actualización de la Base de Datos.
- Cualquier finalidad análoga o compatible con las anteriores.
- Mantener un expediente completo del beneficiado, a efecto de que los servicios otorgados sean los ideales.
- Documentos informativos de la actividad de la fundación, como cartas de servicios, trípticos informativos, carteles, promocionales de actividades, etc.

En el caso de Datos sensibles, tales como:

- Situación Financiera.
- Datos Patrimoniales (Bienes Materiales, Inmuebles, y demás relacionados)
- Datos Personales
- Referencias familiares y no familiares.

Estos serán utilizados única y exclusivamente para los siguientes fines:

- Base de datos.
- Difusión de actividades.
- Invitación o participación en programas sociales o culturales.

IV.- Medios para ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición.

De conformidad con la Ley de Datos, el titular de los datos personales tiene el derecho de acceder a los datos que poseemos y a los detalles del tratamiento de los mismos; así como a rectificarlos en caso de ser inexactos o incompletos, cancelarlos cuando resulten ser excesivos o innecesarios para las finalidades que justificaron su obtención u oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos.

"LA FUNDACIÓN", bajo los supuestos establecidos en el artículo 34 de la Ley de Datos, podrá negar el acceso a los datos personales del titular, o a realizar la rectificación o cancelación o conceder la oposición al tratamiento de los mismos.



Asimismo, "LA FUNDACIÓN", bajo los supuestos establecidos en el artículo 26 de la Ley de Datos, no estará obligada a cancelar los datos personales del titular.

Para mayor información, favor de comunicarse con el encargado del tratamiento de los datos personales al teléfono 555273 5169.

V.- Transferencias de datos personales que se efectúen.

Salvo las excepciones previstas en el artículo 37 de la Ley de Datos, nos comprometemos a no transferir su información personal a terceros sin su consentimiento; así como a realizar esta transferencia en los términos que fija esa ley.

VI.- Procedimiento y medio por el cual el responsable comunicará a los titulares los cambios al aviso de privacidad.

"LA FUNDACIÓN", se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de reformas legislativas o jurisprudenciales, políticas internas, nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios o productos y prácticas del mercado, así como cualquier requerimiento que en tal sentido nos sea hecha por alguna Autoridad Federal, Local o Municipal.

VII.- Ejercicio, Mecanismos y Procedimientos para que el titular:

Tanto para el ejercicio o revocación de su consentimiento, El titular de los datos personales puede en cualquier momento presentar una solicitud por escrito debidamente firmada por el titular o cotitular de los datos, dirigida al responsable del tratamiento de los datos, en el domicilio que aparece en el primer punto del presente aviso o mediante correo electrónico a la dirección lucilatopete@hotmail.com a efecto de iniciar el procedimiento respectivo.

"LA FUNDACIÓN", bajo los supuestos establecidos en el artículo 34 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales de los Particulares, podrá negar el acceso a los datos personales o a conceder la oposición al tratamiento de los mismos.

<u>VIII.-</u> Medidas de seguridad implementadas, con excepción de la información que pudiera comprometer la seguridad de las bases de datos.

Para la protección de los datos personales con los que trata, "LA FUNDACIÓN", ha instrumentado medidas de seguridad que garanticen la Confidencialidad, Integridad y Disponibilidad de la Información, con el objeto de evitar pérdidas, mal uso o alteración de la misma. Cuando comunicamos o compartimos su información con terceros que nos prestan algún servicio, requerimos y verificamos que cuenten con las medidas de seguridad necesarias para proteger sus datos personales, prohibiendo el uso de su información personal para fines distintos a los establecidos.